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●創立年月日　昭 和３５年５月２５日　　●ＲＩ加盟承認年月日　昭 和３５年６月１８ 日

『 地 域 か ら 広 げ よ う 奉 仕 の 輪 』　 2019－20年度 下館ロータリークラブテーマ

　　スマイル賞２名

　1. 早瀬浩一 会員増強委員長

　　　・衛生クラブ立ち上げ貢献

　2. 下館ローターアクトクラブ 塙麻由子さん

　　　・公共的イメージ向上に貢献

　　　・ミスエココンテスト日本代表に選出され

　　　国際大会出場権獲得

　　　　（新型コロナウィルスのため開催中止）

クラブ出席優秀賞・スマイルBOX賞は集計後

次年度で発表。

幹 事 報 告 　   神 山 芳 子 幹事

①地区補助金報告書提出

②母子島除草作業実施の件　５月23・24日

③60周年記念事業実行委員会へ特別徴収金

9,000円入金

○６月ロータリーレート　108円

○下妻ロータリークラブ週報受理

○ロータリーの友　５・６月号受理

野寺筑西きぬＲＣ幹事挨拶

　本日は当クラブ30周年記念式典のご報告に

お伺いいたしました。３月14日開催予定でし

た 30周年記念式典が２週間前に中止になり、

下館クラブさんには会員記登録のご協力を頂い

ており、ご迷惑をおかけいたしました。本日、

記念品を持参いたしました。本当にありがとう

ございました。

前々例会報告     第2915回   2020/6/17（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

田 中 啓 樹 様（しもだて紫水RC会長）

百目鬼芳子 様（しもだて紫水RC幹事）

笠 倉 　 勉 様（しもだて紫水RCパスト会長）

倉 持 悦 子 様（しもだて紫水 RC 委員長）

野 寺 　 孝 様（筑西きぬ RC 幹事）

神 原 重 子 様（筑西市国際交流協会副会長）

石 塚 正 夫 様（ボーイスカウト団長）

宮 本 文 江 様（ガールスカウト団長）

会 長 挨 拶 　   岩 﨑 晴 男 会長

　下半期を振り返ると、「一月の東国三社めぐ

り」は三神社（宮）めぐりとグルメの旅に多く

の会員に参加していただき楽しい企画でした。

二月には、下館 RC よりネパール交流団が活

動してきました。三月の桜例会（母子島）以降、

新型コロナウィルス感染症防止の観点から

種々な企画が中止となり、３密防止対策上、

小規模な集会のみとなり、地区大会、国際大会、

下館 RC60 周年記念式典等も中止せざるを得

ませんでした。これ程 RC の活動が制限され

たことは戦争以外では思いつきません。

　しかしながら、異なる角度からみれば、ロー

タリーの原点とも言うべき、「各人の職業分野

における奉仕に集中できた期間が続いている

とも考えることもできます。」筑西市内におい

ても「ちくせい元気玉プロジェクト」が始まり

ます。皆さんで地元のお店への協力をしたい

と思います。

　残り１ヶ月を切りました。「暑さに負けず、

コロナにかからず」スムーズに神山年度へバ

トンタッチしたいと思います。

理 事 会 報 告 　  神 山 芳 子 幹事

①バナー作成の件

　　予算と注文数　150枚　280,000円

②岩﨑会長賞授与の件



神原筑西市国際交流協会

　こんにちは！筑西市国際交流協会の神原でご

ざいます。当地区において60年の長きにわた

り活動されてこられて、創立60周年おめでと

うございます。当協会にも長年ご協力をいただ

きありがとうございます。記念式典が中止に

なってしまったということですが、当協会にお

いても日本語教室を休室しておりましたが新た

な布陣で再開致します。今後とも宜しくお願い

申し上げます。

石塚ボーイスカウト

　60周年おめでとうございます。下館ロータ

リークラブさんから創立時より長きにわたりご

支援いただきましてありがとうございます。

ボーイスカウトも３年後には60周年を迎えま

す。今後も宜しくお願い致します。

宮本ガールスカウト

　60周年おめでとうございます。ガールスカ

ウトは人のために役立つ女性を育てる目的にイ

ギリスにおいて誕生したわけですが、ボーイス

カウト同様大変お世話になっております。

これからもご協力くださいますよう、お願い致

します。

下半期を振り返って      岩 﨑 晴 男 会長

　2020年１月には、「東国三社めぐり」と「グ

ルメツアー」を「鹿島神宮において祈願」を行っ

た後、参道にある店で「うなぎ」を食し、香取神

宮、恩栖神社にお参り、下館への帰路に着きま

した。道中はバスの旅で、至れり尽くせり。会

員間の少し長い会話もできました。

　２月には第５分区のＩＭが桜川市において開

催され、大高委員長の講演の後の懇親会では、

歌謡ショーもすばらしいものでした。



会長方針の継続についてお話をさせていただき

ます。

・食事のとり方　「例会の時間帯の中でとる」従

　来の形式に戻す

・第一例会　理事会の開催

・第二例会　お祝い事

・会長賞の実施

これまで、皆様のご協力と応援を頂いて幹事役

をつとめさせていただきありがとうございま

す。引き続き、どうぞ宜しくお願い致します。

スマイルＢＯＸ  神 長 宏 寿 委員長

結 婚 記 念　鈴木健一さん

　　　　　　　内山勝洋さん
▼田中　啓樹さん

▼百目鬼芳子さん

▼笠倉　　勉さん

▼倉持　悦子さん

 （しもだて紫水RC）

　３月の花見例会は中止となり、以降は例会、

地区大会、60周年記念式典、地区大会等も中

止となりました。

　理事会は毎月１回開催したものの、例会は数

える程しか開催されませんでした。これも「新

型コロナウィルス感染対策」の為であり、今ま

で経験したことの無い非常事態でした。次年度、

神山体制へとこの経験を充分に生かしたいと思

います。

神 山 芳 子 幹事

　新型コロナウィルス感染の影響で岩﨑年度が

不幸であったか、幸いだったかわかりませんが、

本日、最終例会を迎えました。私は、早瀬浩一

会長のもとで１回目の幹事をさせていただき、

今回は２回目の幹事となりました。

　２度目は余裕をもって担当できると思ってい

ましたけれど、岩崎会長の新しい方針への対応

に慣れるまで多少大変でした。会長挨拶の最初

に会長幹事が同級生であることを伝えると同時

に、実年齢を言われたときは驚きました！幸い、

下館小学校１年７組時代からのクラスメイトと

あって気軽に話し合いができたことがとても良

かったことです。

　また、会員増強委員会による衛星クラブの立

ち上げにより女性会員２名と 30代 40代の若手

会員が入会してくれましたので、クラブは賑や

かになり今後の協力を心強く思っています。

　まもなく、次年度、私の会長年度が始まりま

す。新しいスタイルを積極的に取り入れた岩﨑

５月24日の60周年記念式

典がコロナウィルスにより

中止となりましたが、下館

RCの今後の更なる活躍を願

います。



●日本国内ＲＩ加盟順位　３７５番　　●スポンサークラブ　水 戸 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

『 人・学 び て 更 な る 奉 仕 』　 2019－20年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

▼岩﨑　晴男さん　１年間、大変お世話になり

ました。しもだて紫水RC 田中会長、百目鬼

幹事、笠倉パスト会長、倉持様、筑西きぬ

RC野寺幹事、１年間お世話になりました。

▼神山　芳子さん　いよいよ岩﨑年度最終とな

りました。皆様、引き続き宜しくお願い申し

上げます。

▼永井　啓一さん　岩﨑会長、神山幹事、宮田

副幹事、１年間ご苦労様でした。

　しもだて紫水RC 田中会長、百目鬼幹事、笠

倉パスト会長、倉持様、筑西きぬ RC 野寺幹事、

米山奨学生 ジョフ・ジャエフ・ジャムフル様、

ようこそ。

▼永盛　　武さん　しもだて紫水クラブ 田中会

長、百目鬼幹事、笠倉パスト会長、倉持委員長、

きぬクラブ 野寺幹事、ようこそ！

▼新井　和雄さん　岩﨑会長、神山幹事、１年

間お疲れ様でした。来訪ロータリアン、ロー

タリーファミリーの皆様、ようこそいらっ

しゃいました。

▼関谷　　徹さん　本日のお客様、来訪ありが

とうございます。

　今月のニューモラルを配布させていただきます。

▼中里　泰久さん　お久しぶりの例会です。

　しもだて紫水クラブ 田中啓樹会長、百目鬼芳

子幹事、笠倉勉パスト会長、倉持悦子委員長

様、筑西きぬ 野寺孝幹事、神原重子筑西市国

際交流協会副会長、石塚正夫ボーイスカウト

団長、宮本文江ガールスカウト団長、米山奨

学生ジェフ・ジャエフ・ジャムフルさん、よ

うこそいらっしゃいました。本日は楽しんで

いって下さい。

▼中丸　　健さん　会長さん、幹事さん、その

他役員の方々には１年間大変お世話になりま

した。ありがとうございました。

▼新井　利平さん　下半期を振り返って（会長）

ご苦労様です。

　しもだて紫水、筑西きぬロータリークラブの

皆様、よくいらっしゃいました。

▼百目鬼博行さん　しもだて紫水RCの役員の

皆様、筑西きぬRC 野寺幹事、米山奨学生ジェ

フ・ジャエフ・ジャムフルさんのご来訪を記

念して。

▼堀江　　勤さん　し も だ て 紫 水RC 田 中 会

長、百目鬼幹事、笠倉パスト会長、倉持様、

筑西きぬRC 野寺幹事の来訪を記念して。

　岩﨑会長、１年間ありがとうございました。

▼潮田　武彦さん　しもだて紫水RC 田中会

長、百目鬼幹事、笠倉パスト会長、倉持さま、

筑西きぬRC 野寺幹事、米山奨学生ジェフ・

ジャエフ・ジャムフル様、ようこそ下館RC へ。

　岩﨑会長、神山幹事、宮田副幹事、１年間あ

りがとうございました。

▼葉　　章二さん　岩﨑会長、神山幹事、１年

間お疲れ様でした。しもだて紫水RC、筑西

きぬRCの皆様、ようこそお越しくださいま

した。

▼内山　勝洋さん　しもだて紫水RC 田中啓樹

会長、百目鬼芳子幹事、笠倉勉パスト会長、

倉持悦子委員長様、筑西きぬRC 野寺孝幹事、

神原重子筑西市国際交流協会副会長、石塚正

夫ボーイスカウト団長、宮本文江ガールスカ

ウト団長、米山奨学生ジェフ・ジャエフ・ジャ

ムフルさん、本日は、ようこそお出で下さい

ました。

▼神長　宏寿さん　しもだて紫水RC、筑西き

ぬRCの皆様、ようこそお越しくださいました。

　１年間お世話になりました。

本日の合計  64,000円
累計  1,055,000 円

出 席 報 告　 内 山 勝 洋 副委員長

免除

3

病欠

1

欠席数

６

出席数

19

会員数

29



会 長 挨 拶 　   岩 﨑 晴 男 会長

　本日が年度最終例会となりましたので、夜

の懇親会の形式で RC会員、衛星クラブ、ロー

ターアクトの皆様で楽しく交流を深めたいと

思います。

　１年間、不慣れな会長でしたが、神山幹事、

宮田副幹事、役員、理事の皆様のご協力をい

ただき、「地域から広げよう　奉仕の輪」のス

ローガンを少しでも実行できたのかなと思い

ます。１年間の皆様へのお礼、そして次年度

神山年度へのご支援を願い会長挨拶といたし

ます。ありがとうございました。あっという

間の１年間でした。

退 会 挨 拶 　   内 山 勝 洋 会員

　2018年に前任者に引き続いて入会させてい
ただきました。ロータリーは地域重鎮の集ま
りであるのと先入観から、はじめ荷が重かっ
たのですが、入会してみると皆さんフレンドリー
で楽しい時間を過ごさせていただきました。
　当社の４月移動予定がコロナの影響で７月
となり、本日出席しました。２年間大変お世
話になり、ありがとうございました。
　また、衛星クラブの話もありますので入会
させていただきましたら、引き続き宜しくお
願い致します。

衛星クラブ立ち上げに尽力した早瀬委員
長、ミスエココンテスト日本代表に選出
された塙麻由子下館ローターアクト会員
の２名にスマイル賞授与

　足掛け３年かかりましたが、皆さんのご協
力で何とか今年度創立することが出来ました。
８名でのスタートとなりましたが、今後も引
き続き入会者を募り、衛星クラブメンバーを
ロータリアンにと考えております。これから
もご協力の程宜しくお願い致します。（早瀬）

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の 目的


